

Fedepalma se pronuncia

El pasado 7 de agosto Fedepalma emitió un pronunciamiento frente al asesinato de Orlando Vargas Salazar, Alcalde de San Carlos de Guaroa (Meta) y palmicultor de la zona de los Llanos Orientales, quien fue vilmente asesinado junto con otras cinco personas en este municipio el pasado 28 de julio, mientras asistían a la celebración del Día del Campesino.

Este pronunciamiento fue publicado en el semanario de la Casa Editorial El Tiempo, Llano 7 Días, y se envió a los Ministros del Interior, de la Defensa Nacional y de Agricultura y Desarrollo Rural, así como al Fiscal General de la Nación y al Comandante General de las Fuerzas Armadas.

El siguiente es el texto:

Nos hemos sobrepuesto a adversidades, a la férrea competencia, hemos abierto caminos en lugares inhóspitos y hemos creído en Colombia por encima de los temores. Con lo que no hemos podido es con la irracionalidad de los violentos y su incapacidad para explicarnos el sacrificio de la población civil, de hombres, mujeres y niños que caen a diario, incluso sin que haya tiempo para recordar sus nombres.

Frente al asesinato de Orlando Vargas Salazar, Alcalde de San Carlos de Guaroa, Meta y empresario del sector palmero que fue vilmente asesinado junto con cinco personas más el pasado 28 de julio, mientras celebraba el día del campesino en su

municipio, no queremos guardar silencio y no es que no nos hayan dolido las muertes de cada uno de nuestros compatriotas, es que el silencio también conoce límites.

Rechazamos su muerte y también los demás asesinatos, los secuestros, las extorsiones, porque estamos convencidos que no es acallando las voces que se levantan, destruyendo las manos trabajadoras y extinguiendo los rostros de la inocencia como se forja un futuro.

Pero los compromisos aislados de los hombres dispuestos a trabajar honestamente, no son suficientes para derrotar la impunidad, el abandono, la pobreza asechante.

Necesitamos un Estado fortalecido en materia de justicia, con un ejercicio contundente de la autoridad, capaz de concertar pero también de exigir. Necesitamos seguir construyendo país en una tierra que esté sembrada de oportunidad, porque hoy, al igual que ayer queremos que haya tiempo y espacio para ver los sueños convertirse en realidad.

El recuerdo de Orlando permanecerá en nosotros y su ejemplo nos motivará para continuar luchando por la Colombia que él anhelaba ver. Al Gobierno le exigimos que sea diligente y que los órganos estatales encargados de investigar y procesar este crimen cumplan su función para que algún día hechos como éste sean parte del pasado y no de nuestra cotidianidad. ☸



PRONUNCIAMIENTO DE LA FEDERACIÓN NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE.



Orlando Vargas Salazar / Alcalde San Carlos de Guaroa (Meta) (q e p n)



Usted también puede estar en El Palmicultor

Todas las notas de interés que usted crea conveniente publicar con relación al personal, capacitación, nueva tecnología, productos, reuniones, asambleas, novedades e innovaciones en infraestructura de su empresa, plantación o planta extractora nos la puede contar o enviar a:

Fedepalma, Carrera 10A No. 69-98 Teléfono: 321 03 00 Exts: 138. 141

ci@fedepalma.org